

AWNI

Koramil 1427-03/Baras, Pemerintah Kelurahan Baras, dan Warga Gotong Royong Bersihkan Lapangan Sepakbola Bambaloka

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Jul 16, 2024 - 10:58



Pasangkayu, – Dalam upaya meningkatkan kebersihan lingkungan, Koramil 1427-

03/Baras bersama Pemerintah Kelurahan Baras dan warga setempat menggelar kegiatan gotong royong membersihkan lapangan sepakbola di Lingkungan Bambaloka, Kelurahan Baras, Kecamatan Baras, Kabupaten Pasangkayu. Selasa (16/7/2024)



Kegiatan ini dihadiri oleh Lurah Baras Akmal, S.E., dan Babinsa Koramil-03/Baras Serda Jemy Yehezkiel, yang turut serta bersama masyarakat dalam aksi bersih-bersih tersebut. Gotong royong yang dilaksanakan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kebersihan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama. Melalui gotong royong ini, kita tidak hanya membersihkan lapangan sepakbola, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan dan persatuan di antara kita," ujar Lurah Baras Akmal, S.E. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Babinsa Koramil-03/Baras Serda Jemy Yehezkiel menambahkan bahwa peran serta TNI dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, seperti gotong royong ini, adalah bagian dari komitmen TNI untuk selalu dekat dengan masyarakat dan membantu menyelesaikan masalah yang ada di lingkungan mereka.

Warga setempat menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya dukungan dari Koramil dan Pemerintah Kelurahan. "Dengan adanya kegiatan seperti ini, lapangan sepakbola kami jadi lebih bersih dan nyaman untuk digunakan," kata salah seorang warga.

Kegiatan gotong royong ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi lingkungan lainnya untuk terus menjaga kebersihan dan kenyamanan wilayah mereka. Selain itu, hal ini juga memperlihatkan pentingnya kerjasama antara berbagai elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.

Dengan lapangan sepakbola Bambaloka yang kini lebih bersih dan tertata, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif berolahraga dan melakukan kegiatan positif lainnya di sana, sehingga dapat mendukung kesehatan dan kebugaran warga setempat.